

Le Groupe SAPEC cherche de la relève

Après 13 ans d'engagement au service des personnes victimes d'abus dans le contexte religieux, notre association www.groupe-sapec.ch qui compte une centaine de membres, a besoin de relève pour son comité.

Les membres actuels du comité qui se retirent sont, dans leur majorité, à la tête de l'association depuis plus de dix ans et souhaitent qu'une équipe plus jeune prenne la relève.

Vers un renouveau

Depuis que l'Association de **Soutien aux personnes Abusées par des Prêtres de l'Eglise Catholique (SAPEC)** a été fondée en 2010, il y a eu bien des réalisations positives dans lesquelles elle a joué un rôle certain.

La situation a évolué et il est nécessaire de redéfinir les buts, de hiérarchiser des priorités et peut-être d'adapter ou changer le nom de l'association pour qu'elle soit plus ajustée à l'ouverture à une autre région linguistique, à d'autres religions, à d'autres types d'abus en leur sein.

L'arrivée d'une nouvelle direction et d'un nouveau comité favoriserait une telle évolution. Cela peut aussi passer par une dissolution du Groupe SAPEC qui renaîtrait dans une structure orientée vers les engagements à venir.

Le futur comité et ses membres

Dans les statuts actuels, le comité doit être composé au minimum de 3 membres : d'un.e président.e, d'un.e vice-président.e, d'un.e secrétaire-trésorier.ère qui devront être élu.es par l'assemblée générale qui aura lieu le 7 mars 2024 à Lausanne. Les anciens membres sont tous disponibles pour coacher les nouveaux venus et les accompagner dans le renouveau nécessaire.

Profil souhaité

Personnes concernées par les abus, soit directement, soit plus largement. Personnes actives dans le domaine psychosocial, juridique, administratif, informatique, communication, etc. Nous cherchons :

- **un.e président.e,**
- **un.e vice-président.e**
- **un.e secrétaire,**
- **un.e trésorier.ère,**

Il s'agit d'un engagement régulier, mais dont les horaires sont souples et variables en fonction de la demande. Taux d'occupation des membres actuels : 1 jour ½ par semaine en moyenne.

Mais les membres du futur comité devront décider de leurs projets en fonction de leur disponibilité. Il s'agit d'une activité bénévole pouvant s'effectuer en grande partie à domicile.

Entrée en fonction : mars 2024



Au nom du comité
Jacques Nuoffer, Président